

Los Maquina Asia/Enero 2016



¡Hola chicos!

Espero que estén todos bien disfrutando de sus vacaciones como yo.

Quiero agradecerles por clamar por mis exámenes, ya los termine, muchas gracias.

Les quería contar que fui a un retiro en las montañas, la pase muy lindo, con nuevos amigos, también fui al bosque a explorar, hacía mucho frio y lo pase muy lindo.

Pasamos una linda noche buena y una Feliz Navidad solos, extrañándolos a Uds., y año nuevo en el retiro con gente nueva.

Cuando llegue a casa había nevado, entonces con mis padres jugamos a tirarnos bolas de nieve y también con otros amigos, fue muy divertido; como el primer día no tenía guantes, me resfrié. Pero gracias a papá ya estoy bien. Era la primera vez que veía la nieve y fue muy lindo ver toda la ciudad blanca y los pinos nevados.

Continuo con las clases de idioma local, por favor clamen para que pronto aprenda, además quiero ir a una escuela de fútbol para hacer más contacto con los chicos de aquí, también clamen para que pueda ir.

Los quiero y extraño, saludos para todos.

Chau chicos, hasta la próxima!!!

El Maquinita